http://wocfdca.ca/node/35

News Releases
Government of Canada Invests In Innovation

GOVERNMENT OF CANADA INVESTS IN INNOVATION, JOBS AND GROWTH IN SOUTHERN ONTARIO
Brantford, Ontario – The Honourable Gary Goodyear, Minister of State for the Federal Economic Development Agency for Southern Ontario (FedDev Ontario) announced today a $20-million investment in innovation funds that will support small- and medium-sized businesses in southern Ontario. Minister Goodyear was accompanied by Phil McColeman, Member of Parliament for Brant.

“Innovation is critical to creating high-value jobs and securing a prosperous future for southern Ontario communities,” said Minister Goodyear. “The investment announced today will lead to new opportunities for small- and medium-sized businesses in the region, allowing them to grow, develop new products, services and technologies. This will diversify the economy, encourage greater innovation and create hundreds of jobs for southern Ontario.”

“Small and medium sized businesses in southern Ontario are ready to compete and lead in the twenty-first century global economy,” said McColeman. “With the launch of this new fund, our government is taking additional steps to encourage innovation and the creation of high quality, highly skilled jobs right across this region.”

The $20-million contribution comes through FedDev Ontario’s Prosperity Initiative. This investment will support two funds, known as the Southern Ontario Fund for Investment in Innovation (SOFII) projects. SOFII will provide a $12-million fund in the west and an $8-million fund in the east. These two funds will be delivered by southern Ontario’s two regional Community Futures Development Corporation (CFDC) networks: the Western CFDC Association and the Eastern CFDC Network Inc. to both smaller rural and larger urban communities.

During the projects’ first two years, the Networks will provide business loans valued between $150,000 to $500,000 each to accelerate the growth of an estimated 80 southern Ontario small- and medium-sized businesses, which will help create or maintain over 700 full-time jobs. This will support innovation and growth in small- and medium-sized businesses in southern Ontario.

“We have heard about the difficulties small businesses can have bringing new developments to market,” said Cindy Swanson, Past-President of the Western Ontario Community Futures Development Corporation Association, Inc. “This fund will provide an opportunity for small companies to secure the financing they need and get the product to market more quickly than they otherwise might be able to.”

Dan Stanford, Chair of the Eastern Ontario CFDC Network shares this sentiment. “New products, new services and new processes often need support with that last push to the market—as do other late-stage commercialization activities,” said Stanford. “SOFII can help knowledge-based businesses do this successfully and we look forward to our role in assisting the Government of Canada to create a more productive and competitive private sector in southern Ontario.”

The investment announced today supports the Government of Canada’s science, technology, and innovation agenda, which is focused on increasing the country’s productivity, creating jobs and growing the economy. Created in 2009, FedDev Ontario supports the southern Ontario economy by building on the region’s strengths and creating opportunities for jobs and economic growth. The Agency has launched a number of initiatives to create a Southern Ontario Advantage and place the region in a strong position to compete in the global economy. These initiatives are designed to encourage partnerships and support projects that help the region’s businesses and communities become more competitive, innovative and diversified. 

To learn more, please visit www.FedDevOntario.gc.ca 

Communiqués
Le gouvernement du Canada investit dans l'innovation

LE GOUVERNEMENT DU CANADA INVESTIT DANS L’INNOVATION, LES EMPLOIS ET LA CROISSANCE DANS LE SUD DE L’ONTARIO
Brantford (Ontario) – L’honorable Gary Goodyear, ministre d’État responsable de l’Agence fédérale de développement économique pour le Sud de l’Ontario (FedDev Ontario), a annoncé aujourd’hui un investissement de 20 millions de dollars dans des fonds d’innovation qui soutiendront des petites et moyennes entreprises dans le Sud de l’Ontario. Le ministre Goodyear était accompagné de Phil McColeman, député de Brant.

« L’innovation est essentielle en vue de créer des emplois de grande valeur et d’assurer un avenir prospère pour les collectivités du Sud de l’Ontario, a déclaré le ministre Goodyear. L’investissement annoncé aujourd’hui créera de nouveaux débouchés pour les petites et moyennes entreprises dans la région, leur permettant ainsi de croître et d’élaborer de nouveaux produits et services, et de nouvelles techniques de pointe. Cela contribuera à la diversification de l’économie, favorisera l’innovation et créera des centaines d’emplois dans le Sud de l’Ontario. »

« Les petites et moyennes entreprises du Sud de l'Ontario sont prêtes à être concurrentielles et à se démarquer comme chef de file de l’économie mondiale du 21e siècle, a déclaré M. McColeman. Avec le lancement de ce nouveau fonds, notre gouvernement prend des mesures supplémentaires pour encourager l’innovation et la création d'emplois très spécialisés de haute qualité dans l’ensemble de cette région. »

La contribution de 20 millions de dollars provient de l’Initiative pour la prospérité de FedDev Ontario. Cet investissement appuiera deux fonds, connus sous le nom de projets du Fonds d’investissement dans l’innovation du Sud de l’Ontario (FIISO). Le FIISO fournira un fonds de 12 millions de dollars dans l’Ouest et de 8 millions de dollars dans l’Est. Ces deux fonds seront versés à la fois aux petites collectivités rurales et aux grandes collectivités urbaines par l’entremise de deux réseaux de Sociétés d’aide au développement des collectivités (SADC) du Sud de l’Ontario, à savoir l’Association des SADC de l’Ouest et le Réseau des SADC de l’Est.

Durant les deux premières années des projets, les réseaux attribueront des prêts aux entreprises d’une valeur comprise entre 150 000 et 500 000 dollars chacun afin d’accélérer la croissance d’environ 80 petites et moyennes entreprises du Sud de l’Ontario, ce qui permettra de créer ou de maintenir plus de 700 emplois à temps plein. Ces prêts appuieront l’innovation et la croissance dans les petites et moyennes entreprises dans le Sud de l’Ontario.

[bookmark: _GoBack]« Nous connaissons les difficultés que les petites entreprises peuvent rencontrer pour la mise en marché de nouvelles avancées, a déclaré Cindy Swanson, présidente sortante de l’Association des Sociétés d’aide au développement des collectivités de l'Ouest de l’Ontario. Ce fonds donnera aux petites entreprises la possibilité d’obtenir le financement dont elles ont besoin et de commercialiser le produit plus rapidement. »

Dan Stanford, président du Réseau des SADC de l’Est de l’Ontario, partage ce sentiment. « De nouveaux produits, de nouveaux services et de nouveaux procédés ont souvent besoin d'un dernier coup de pouce pour leur mise en marché, tout comme d’autres activités de commercialisation avancée, a déclaré Dan Stanford. Le FIISO peut aider les entreprises axées sur le savoir à franchir cette étape avec succès, et nous nous réjouissons à l’idée de jouer un rôle afin d’aider le gouvernement du Canada à créer un secteur privé plus productif et plus compétitif dans le Sud de l’Ontario. »
Pour de plus amples renseignements sur le FIISO ou l’Initiative pour la prospérité, veuillez consulter la fiche d’information.

L’investissement annoncé aujourd’hui soutient le programme des sciences, de la technologie et de l’innovation du gouvernement du Canada, qui est axé sur l’augmentation de la productivité, la création d’emplois et la croissance économique du pays.

Créée en 2009, FedDev Ontario soutient l’économie du Sud de l’Ontario en misant sur les forces de la région et en créant des possibilités d’emplois et de croissance économique. L’Agence a lancé une série d’initiatives pour créer un Avantage du Sud de l’Ontario et pour que la région puisse soutenir la vive concurrence sur le marché mondial. Ces initiatives visent à favoriser l’établissement de partenariats et soutiennent des projets qui aident les entreprises et les collectivités de la région à devenir plus concurrentielles, plus novatrices et plus diversifiées. 

Pour en apprendre davantage, veuillez consulter www.FedDevOntario.gc.ca 

